

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Atrys Health da entrada en su consejo a socios de Caser, Pascual y Melca

Fernando de Lorenzo, Alejandro Rey, Carolina Pascual y Eduardo Manuel Suárez se incorporan como vocales al consejo de administración de Atrys Health.

---

PlantaDoce  
25 abr 2018 - 11:18

Atrys Health remodela su consejo de administración. La compañía biomédica prevé aprobar en su próxima junta de accionistas la incorporación de hasta cuatro nuevos vocales procedentes del grupo asegurador Caser, el grupo textil Pascual y el holding industrial Melca.

Caser, que tomó una participación del 18% en la compañía, ha nombrado a dos consejeros: Fernando de Lorenzo y Alejandro Rey. Por su parte, Pacual ha propuesto a Carolina Pascual Bernabéu. El grupo Melca ha designado a Eduardo Manuel Suárez como vocal.

**Atrys Health cerró en febrero una ronda de financiación de 13,2 millones de euros.** La empresa prevé destinar los fondos para acelerar el crecimiento con la compra de laboratorio de diagnóstico molecular y empresas de telemedicina en España y en Latinoamérica.

La compañía, que cotiza en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB), incrementó un 32,3% su cifra de negocio en 2017, hasta 3,03 millones de euros. El beneficio fue de 97.150 euros, un 54,12% más.